



Auszug aus dem Beschlussprotokoll 182. Ratssitzung vom 19. Januar 2022

4868. 2020/498

**Postulat von Isabel Garcia (GLP) und Sebastian Vogel (FDP) vom 11.11.2020:
Erhöhung des prozentualen Anteils an Schülerinnen und Schülern mit Zugang zu
einem Schulgarten**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist Vorsteher des Schul- und Sportdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Isabel Garcia (GLP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 3177/2020).

Dr. Balz Bürgisser (Grüne) begründet den namens der Grüne-Fraktion am 2. Dezember 2020 gestellten Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie der prozentuale Anteil SchülerInnen in der Stadt Zürich, die Zugang zu einem ~~Schulgarten~~ «Schüलगarten» haben, erhöht werden kann. Damit den Schulen aber nicht noch mehr Pausenraum weggenommen wird, soll Grün Stadt Zürich Flächen zur Verfügung stellen, auf denen ~~Schulgarten~~ «Schüलगärten» eingerichtet werden können, notfalls auch mittels Umzonungen. Auch die Einrichtung vertikaler Schulgärten soll geprüft werden.

Isabel Garcia (GLP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das geänderte Postulat wird mit 110 gegen 0 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat